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Nr. riunione Data riunione 

102 15/12/2020 

 
Martedì 15 dicembre 2020 alle ore 17:30, si è riunito in modalità a distanza, ai sensi del DPCM 

3 dicembre 2020, attraverso il link https://meet.google.com/ydx-ngzw-yys utilizzato per collegarsi 

alla piattaforma G-Suite ed inviato a tutti i membri del consiglio di istituto tramite mail dal Dirigente 

Scolastico lo stesso giorno, il Consiglio d’Istituto come da circ. n. 221 del 09/12/2020 per 

discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:  

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Variazione di bilancio a.f.2020; 

3. Rinnovo accordo di rete CTS; 

4. Accordo con il comune di Varese per “Proposta collaborazione ex reg. sulla 

collaborazione tra cittadini e amministrazione per la cura, la rigenerazione di “attività 

didattica agricola presso le serre di via Coppelli e il terreno agricolo di via Truno”; 

5. Istanza all’Amministrazione provinciale di restituzione in via definitiva degli spazi 

edificio B a partire dall’a.s. 2020/2021; 

6. Elezione della Giunta Esecutiva a.s. 2020/2021; 

7. Chiusura giorni prefestivi; 

8. Varie ed eventual; 

            

Risultano presenti: 

consigliere 
Componete 

prot. 

nomina 
incarichi 

presente assente 
assente 

giustificato 
 

cognome nome X dalle alle X dalle alle X  

Muscolino Cristina Genitori 17750   X        

Pricca  Consuelo Genitori 17750   X        

Salerno  Simona Genitori 17750  X        

Marzagalli Daniele Di diritto        // 

Dirigente 

Scolastico X        

Carelli Natalino Docenti 18173  X 18:15       

Chiarini Nicoletta Docenti 18173   X        

Di Pietro Pietro Docenti 18173   X        

Pace  Rosario Docenti 18173   X        

Presta Piero Docenti 18173  X        

Ricardi Annalisa Docenti 18173  X        

Rossotti Giuseppina Docenti 18173   X        

Vedda Franco Docenti 18173   X        

Mehdi Rebbal Studente 15956  X        

Ingallina Chiara Studente 15956  X        

Corvezzo Valentina Studente 15956  X        

Vitrani Edoardo Studente 15956  X        

TOTALE 16                 

 

La seduta si apre alle ore 17:30, assume la presidenza dell’assemblea la sig.ra Salerno Simona; 

funge da segretario verbalizzante il prof. Presta Piero. Il CdI si rinnova nella componente alunni 

in seguito all’esito delle votazioni e alla pubblicazione dei risultati per il rinnovo dei rappresentanti 

d’istituto con la rappresentanza degli alunni: Mehdi Rebbal, Ingallina Chiara, Corvezzo Valentina 

e Vitrani Edoardo, di cui al decreto di nomina con numero di protocollo 15956 del 12 dicembre 

2020. 



Riconosciuta la validità della riunione per il numero degli intervenuti, il Presidente dichiara aperta 

la seduta e dà inizio alla trattazione dei punti all’ordine del giorno. 

 

1 P.odg: Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente  

Il CdI approva a maggioranza il verbale della seduta precedente e la sua pubblicazione sul sito 

web dell’istituto. 

      

Favorevoli 12 

Contrari 0 

Astenuti 3 

                                                                        DELIBERA n. 1/102 

 

2. P.odg: Variazione di bilancio a.f.2020 

Il Dirigente Scolastico, in relazione alle variazioni al Programma Annuale a.f. 2020, riferisce di 

maggiori entrate costituite da Fondi sociali europei (FSE) pari a euro 150.315,00 da assumere a 

bilancio entro il 15 dicembre 2020, costituite dai progetti “Inclusione sociale e lotta al disagio 2^ 

edizione” (€ 30.492,00) e “Supporto per libri di testo e kit scolastici” (€ 119.823,00). 

Il CdI delibera all’unanimità di procedere all’approvazione della Variazione di Bilancio per 

maggiori entrate.  

                                                    

Favorevoli 15 

Contrari 0 

Astenuti 0 

                                                                        DELIBERA n. 2/102 

            

3. P.odg: Rinnovo accordo di rete CTS 

Il DS riferisce al CdI dell’avvenuto Accordo di Rete tra gli enti pubblici: Ufficio scolastico 

territoriali di Varese, I.C. “Ponti” di Gallarate, ISIS “Isaac Newton” di Varese, I.C. “Tommaseo” 

di Buso A., I.C. “Galileo Galilei” di Tradate, I.C. “Carducci di Gavirate e I.C. “Giovanni XXIII” di 

Marchirolo.  La rete intende realizzare, attraverso il sostegno reciproco e l’azione comune, il 

miglioramento della qualità della vita e dell’inclusione scolastica degli alunni con Bisogni 

Educativi Speciali (B.E.S.), nella prospettiva del contenimento della dispersione scolastica. 

 

Il CdI delibera all’unanimità l’adesione all’Accordo di Rete denominato “Rete per l’Inclusione 

scolastica – Varese, di cui in allegato. 

 

Favorevoli 15 

Contrari 0 



Astenuti 0 

         

                                                                         DELIBERA n. 3/102 

 

4. P.odg: Accordo con il comune di Varese per “Proposta collaborazione ex reg. sulla 

    collaborazione tra cittadini e amministrazione per la cura, la rigenerazione di 

    “attività didattica agricola presso le serre di via Coppelli e il terreno agricolo di via 

    Truno” 

Il DS informa il CdI della proposta di collaborazione che il nostro Istituto ha formulato 

all’Amministrazione comunale per la realizzazione di “attività didattica agricola”, finalizzata allo 

svolgimento da parte degli studenti dell’indirizzo “agricoltura e sviluppo rurale” di un percorso 

didattico di riqualificazione degli spazi concessi in uso gratuito, situati all’interno delle serre 

comunali di via Copelli e nel terreno agricolo comunale di Via Truno (3.600 mq) attualmente 

incluso nel programma di manutenzione ordinaria delle aree verdi comunali Lotto F.  

Rispetto a quanto richiesto per la serra via Copelli e per il terreno di via Truno viene siglato un 

accordo tra il nostro Istituto ed il Comune di Varese individuando oneri e competenze a carico 

dell’Istituto e dell’Ente, di cui in allegato. 

Il CdI, su proposta della prof.ssa Rossotti, propone di pubblicizzare l’attività didattica agricola 

con un’adeguata cartellonistica presso gli spazi concessi al fine di dare maggiore visibilità al 

laboratorio didattico del nostro Istituto. 

Il CdI delibera all’unanimità l’adesione all’Accordo con il comune di Varese per la realizzazione 

di “attività didattica agricola”, finalizzata allo svolgimento da parte degli studenti dell’indirizzo 

“agricoltura e sviluppo rurale” di un percorso didattico di riqualificazione degli spazi concessi in 

uso gratuito, situati all’interno delle serre comunali di via Copelli e nel terreno agricolo comunale 

di Via Truno. 

 

 

Favorevoli 15 

Contrari 0 

Astenuti 0 

         

                                                                         DELIBERA n. 4/102 

 

Alle 18:15 prende parte alla seduta il Prof. Carelli Natalino. 

 

5. P.odg: Istanza all’Amministrazione provinciale di restituzione in via definitiva degli 

    spazi edificio B a partire dall’ a.s. 2020/2021   

Il Dirigente Scolastico propone l’invio di una lettera indirizzata al Presidente della Provincia per 

richiedere la restituzione definitiva degli spazi relativi all’edificio B, primo piano aule CH, piano T 

e del piano P1 per poter consolidare gli spazi in utilizzo. La richiesta nasce innanzitutto da 

necessità didattiche, in quanto l’Istituto è in continua espansione sia in termini di iscrizioni che 

di arricchimento dell’offerta formativa. Altresì, poter usufruire di maggiori e adeguati spazi 



significa garantire migliori condizioni di salute e di sicurezza sul posto di lavoro all’intera 

comunità scolastica. Inoltre, con l’utilizzo del piano P1 da destinare ai corsi IDA, si risolverebbero 

definitivamente i problemi organizzativi tra  corsi diurni e corsi serali.   

Il CdI delibera all’unanimità l’invio di una missiva alla Direzione provinciale allo scopo di 

richiedere la restituzione definitiva degli spazi relativi all’edificio B, primo piano aule CH, piano T 

e del piano P1 situati in via Trentin. 

 

 

 

Favorevoli 16 

Contrari 0 

Astenuti 0 

         

                                                                         DELIBERA n. 5/102 

 

 

6. P.odg: Elezione della Giunta Esecutiva a.s. 2020/2021 

In seguito alle elezioni per il rinnovo dei rappresentanti d’istituto della componente alunni, 

all’esito delle votazioni, alla pubblicazione dei risultati e al decreto di nomina degli studenti eletti, 

si rende necessario eleggere all’interno della Giunta Esecutiva un nuovo membro per 

rappresentare la componente alunni. Dopo una breve consultazione, si procede alle votazioni e 

la Giunta Esecutiva risulta così composta: 

Dirigente scolastico: prof. Marzagalli Daniele, membro di diritto; 

DSGA: sig. Florio Antonio Pio, membro di diritto; 

Componente alunni: Vitrani Edoardo; 

Componente genitori: sig.ra Pricca Consuelo; 

Componente docenti: prof. Presta Piero 

Non è presente la componente del personale ATA in quanto non aveva espresso nessun candidato 

nel CdI. 

Pertanto, il CdI delibera all’unanimità la nuova composizione della Giunta Esecutiva.                                              

     

Favorevoli 16 

Contrari 0 

Astenuti 0 

     

                                                                         DELIBERA n. 6/102 

 

 

7. P.odg: Chiusura giorni prefestivi 

Il DS informa che, previa consultazione del personale ATA, in considerazione del basso afflusso 

dell’utenza vengono proposte le seguenti date di chiusura al pubblico dell’Istituto: 



24/12/2020 

31/12/2020 

14/08/2021 

Il CdI delibera a maggioranza.       

                                                                                  

Favorevoli 15 

Contrari 1 

Astenuti 0 

         

                                                                         DELIBERA n. 7/102 

 

 

8. P.odg: Varie ed eventuali 

Il Dirigente Scolastico ha chiesto spiegazioni ai rappresentanti degli alunni in merito ad una mail 

arrivatagli relativa a tornei e giochi di coppia con costo d’iscrizione di 10 Euro. Il DS ha 

manifestato preoccupazione circa l’eventualità che gli stessi potessero essere proposti all’interno 

dell’assemblea di istituto del 17 dicembre. L’alunno Rebbal ha affermato che in tale sede non 

sarebbe stato proposto alcun gioco. 

 

 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la seduta è conclusa alle ore 19:00. 
 

 

Il segretario                                                                       Il Presidente del Consiglio d’Istituto 

Piero Presta                                                                                    Salerno Simona 

 

VISTO 

Il Dirigente Scolastico 


